PAYS DE LIMOURS

Trois semaines de spectacles avec le festival Méli-Mélo

La 24^e édition du festival culturel se déroulera du 15 mars au 7 avril. Une série d'événements attend les habitants du Pays de Limours.

Préparez vos agendas ! A l'occasion de la 24° édition du festival Méli-Mélo, qui débutera le 15 mars jusqu'au 7 avril, les semaines des habitants du Pays de Limours risquent d'être chargées. En effet, les organisateurs ont prévu un programme riche en événements pour les trois prochaines semaines. Le but de l'association Méli-Mélo, qui a donné son nom au festival,

est de proposer à tous un plateau culturel aussi varié que possible. Chacun a ainsi l'opportunité de découvrir de nouvelles pratiques artistiques. C'est aussi l'occasion pour les associations et les organismes qui le souhaitent de présenter un spectacle en commun.

Réunir les habitants et les associations

Cette soirée inter-associative, qui clôture traditionnellement le festival, sera d'ailleurs l'un des temps forts (samedi 6 avril à 20h au Nautilus de Limours). Autre rendez-vous à ne pas manquer, le vernissage de l'exposition de peinture des Tout-Petits, de la lande-maine, ainsi que leur spectacle de danse (vendredi 22 mars à 18h30 à la salle Daragon de Briis-sous-Forges).

Au programme également, des spectacles de magie, des séances de contes, des concerts, des conférences, des loisirs-créatifs, des expositions et même du théâtre. De quoi satisfaire l'ensemble des habitants et d'éveiller leur curiosité à l'arrivée du printemps.

La rédaction

Le programme complet de cette
 24^e édition est à retrouver sur
 http://www.melimelo91.com/